
这个Boy耿直也真挚
鹿晗是一个非常慢热的人，直到一年前，他还不知

道该如何应对媒体，有人说，从出道至今他一直是

“行走的表情包”，没有什么偶像包袱。在舞

台上也是能唱能跳，表现自如，可在自我表

达上却总是磕磕绊绊，碰上要发言，就如

临大敌。这和他生性内向，外加韩国娱乐公

司的“严加管教”都有着很大的关系。

以前的鹿晗，是个能不说话就不说的人，一度被

称为“话题终结者”。他曾参加一档综艺节目，因为所

有的内容都因为太“终结话题”而被编辑掉了，全程

没有特写；每次领奖都是千年不变的“谢谢，我爱你

们”，粉丝因此自嘲鹿晗的粉丝就叫“你们”；甚至

只要手上握着话筒，鹿晗似乎就会表现得不安。

直到现在，虽然话比以前多了不少，但他

依然保持着简短、耿直的说话风格。他“直肠

式”的表达方式还被粉丝集结成了“经典语

录”。比如，谈及最喜欢的球队曼联，说是喜

欢那种不服输和不放弃的精神，但被问到

有没有被这种精神影响和激励时，回答

是：“说实话没有。”

甚至连“觉得粉丝们漂亮吗？”这

样标准答案明显的问题，他都会给出

“还好”的答案，这样似乎不难理解为什么

“如果有女朋友的话会带她去哪里玩？”他会说

“去天安门广场照相”了……

简直是耿直得让人哭笑不得，这却也是他的难能可贵之

处——即便经历了名气和身价的暴涨，至今他的眉眼之间仍然

没有多少世故的痕迹。从出道至今，粉丝几乎没有见过鹿晗发火

的样子，他总是礼貌地回应着所有善意和非善意，面对热情的粉

丝时总是腼腆地微笑着，时常还会不知所措。

“鲜肉”虽生猛，却也不争不抢
当听到同事说，她家5岁的儿子喜欢学着鹿晗的样子反带棒

球帽，还要扮演鹿晗跟她玩撕名牌的游戏云云，才惊觉参加真

人秀节目不仅让鹿晗展现了很多不一样的面貌，也帮助他打开

了受众面。
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发行了个人首张专辑《Reloaded》，作为固定成员参加真人秀《奔跑
吧！兄弟》，首部担纲主演的电影《盗墓笔记》业已杀青……2015年，揭开
“鲜肉”标签之后，我们看到了一个更立体更多元更真实的鹿晗，回国发
展的第一个年头，他依然是那个耿直地展现自己很“耐撕”boy。
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鹿晗
重启之后的惊喜

褪去韩团的光环之后，很多人担心鹿晗会不

会像前辈一样，出现造型堪忧、颜值“缩水”等

问题。幸好，还在“保鲜期”之内，偶有“捉急”造

型，但总体状况还算良好。日前，鹿晗身着PUMA经

典T7夹克和Suede鞋款拍摄时尚大片，依然潮范十

足，将复古风诠释得恰到好处，粉丝纷纷点赞，更在

本季吹起了一股复古潮流季候风。
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参加“跑男”录制的经历，同样让鹿晗学习和成长了许多，特别是邓超身上的娱乐

精神，让他学着“解放自己的天性”，也慢慢打开了自己的状态。鹿晗说，这样的状态让他

自己也更舒服了。邓超对找到状态的鹿晗评价很高，“我对鹿晗印象非常好。他很有礼

貌，不争不抢，特别爷们儿，我们之间也有很多的化学反应，他对团队里的每个人特别尊

重，玩游戏又投入。”王祖蓝夸他是“好生猛的小鲜肉，他撕名牌真的好猛”。

自从参加“跑男”以来，这位“移动的表情包”又留下了更多的“黑历史”。粉

丝的昵称更是从“萌鹿”变成了“傻狍子”，因为狍子是鹿科的一种很通人性很

萌的动物，粉丝们偶然发现鹿晗的性格和狍子一样，实在到有些傻傻的，而

且还找到了鹿晗和狍子的几张“撞脸图”，于是“傻狍子”就这么叫开了。甚

至“跑男”队友们也毫不留情地吐槽他，但慢慢掌握综艺感的“傻狍子”还

会倾力配合，画面也是美醉了，这偶像包袱被扔得可有些彻底。

转眼第三季已经结束，鹿晗不禁感慨，“时间太快了，还没来得及回味就已

经结束了。”面对自己从开始到结束最大的变化，耿直boy给的答案依然那么实

诚：“比以前要壮一点，壮了有一圈了。”其实，鹿晗一直挺在意被人说柔弱，但热

爱运动的他，身上的肌肉却是实打实的。在“跑男”里也总以“风一样的男子”示

人，虽然没有成为“跑男”中的强者，但却是变化最大的一个。

至今他的眉眼之间仍然没有多少世故的痕

迹，无论粉丝还是媒体，和鹿晗接触过的

人，都会被他真诚、谦和的态度所打动。

鹿晗有自己的步调，很清楚自己要做什么，有传闻说，鹿晗不再参加第四季的

“跑男”，即便如此，相信他也会找到新的挑战目标。回国发展至今，鹿晗给人的感觉

一直是轻重急缓有条不紊，比如他最爱的音乐，做足准备了再呈现到歌迷耳边，所以

《Reloaded》不急不躁，全国巡演也在今年被排上日程。作为演员，还是菜鸟的他则以

稳为主，从《重返二十岁》到《我是证人》，虽然选角有些类似，但都是口碑电影。2016

年，鹿晗在电影方面似乎更值得期待，《星球大战：原力觉醒》和紧接着上映的《功夫

熊猫3》推广曲都不约而同地找到他来演唱代言；第一部主演的电影《盗墓笔记》也刚

刚举行了杀青发布会，在影片中有吊威亚和大量的动作戏，极具挑战性；参演了张艺谋

的《长城》出演一个很怂的人物……这对他都是考验。

很多人夸鹿晗情商高，倒不如说，他给人的好感度高更是因为他实诚的待人处

事。也有人因为他的爆红方式对他带着“有色眼镜”，鹿晗认为这是因为欠缺一个了解

的过程，“最好一开始看到这个人，不会因为第一面就去拒绝他，不想去了解他。我觉得

可以慢慢地去尝试，没准儿会喜欢。”


